
 さてみなさん、サッカーＷ杯の最終予選がいよい

よ始まりましたね！第１戦がホームでの北朝鮮戦て

ことで、メデイアもサポーター連もめちゃめちゃ盛

り上がりました！拉致問題など連日の北朝鮮関連報

道の中にいるわれわれ日本人。その国からやってくる

選手達にいろいろな思い綯い交ぜの視線をやはり向け

てしまいます。そんな複雑な思いの中試合の数日前に

は高原や中村が海外からそれぞれ到着。ジーコのふた

りをスタメンに起用せずってコメントにまたまた熱い議論が飛び交いました。せっかく海

を渡って来させておいて起用せずはないだろうがよ！と野球ファンのあたしでさえ、ちょ

い熱くなりました。結果として思うのは１－１のスコアになってよかったってこと。じゃ

なかったら、あの頑固で融通がきかないジーコは各メディアの予想通り試合終了５分前く

らいにしか海外組を使わなかったかも。恐ろしいことです。なにしろ中村俊輔は我が町、

大口の星なんですから。 
 試合そのものは日本が前半であげた最少得点を守るという、僅差の中で進む好ゲームと

なりました。

Ｍ’ｓ factory 

 
ミスチル 
ばがぼんど 

この横断幕に 注目 ！！ 



でもっと近づいてみると･・ 

Ｍ’ｓ factory 

これ ！ 

 

高ければ高い壁の方が登った時 気持ちいいもんな 

という文字が書かれているのがわかりますでしょうか？これはミスチルの「終わりなき旅」

の一節。特に若者に人気のフレーズであります。高原、中村はミスチルファンという定

説。またサッカー番組を見ているとミスチルの曲をＢＧＭに使用しているケースも非常に

高いのです。もっとアップで映してくれよ～と言いたいところ。いずれ桜井くんがＷ杯ス

タジアムで君が代を歌う場面を見ることもできると期待している次第です。試合は後半ロ

スタイムにあげた１点が決勝点となり日本は劇的勝利をおさめました。 
 
 
選手団が帰国して少したった頃、北朝鮮は日本へ諸外国へ向け核保有を公表しました。

Ｗ杯の予選が次々と控えている中、北朝鮮選手たちの胸のうちはスポーツと政治は別とす

っぱり割り切れるものなのでしょうか。選手達が好きなサッカーを胸を張って堂々とでき

るような国を作って欲しいと海のこちらからひっそりと祈り続けております。 


